

## ABSTRAK

Rani Bagos Ghafiqie, 2023, *Pengaruh Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) Lembaga Keuangan Syariah Terhadap Kesiapan Kerja Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Madura Angkatan Tahun 2019*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Pembimbing: Fatati Nuryana, M.Si.

***Kata kunci: Praktik Pengalaman Lapangan (PPL), Lembaga Keuangan Syariah, Kesiapan Kerja***

Di era globalisasi seperti saat ini, banyak sekali persaingan antar perusahaan yang begitu ketat sehingga hal yang paling mungkin dibutuhkan adalah sumber daya manusia yang unggul. Namun pada kenyataannya di Indonesia masih terjadi krisis produktivitas manusia. Hal ini menjadi perhatian pemerintah, dan salah satu model pengembangan sumber daya manusia yang dilakukan oleh perguruan tinggi adalah Praktik Pengalaman Lapangan (PPL). Sama halnya dengan IAIN Madura PPL mahasiswa Prodi Perbankan Syariah dilaksanakan di Lembaga Keuangan Syariah. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempersiapkan kualitas calon tenaga kerja sebelum memasuki dunia kerja dan memiliki kesiapan kerja.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Madura Angkatan tahun 2019 yang sudah melaksanakan PPL sebanyak 185 mahasiswa. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 83 orang. Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data primer yang diperoleh langsung dari responden dengan penyebaran kuesioner melalui Google Form. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linear sederhana.

Berdasarkan hasil analisis skoring total maka tingkat Distribusi Frekuensi Jawaban Praktik Pengalaman Lapangan termasuk kedalam kategori baik karena rata-rata nilai menunjukkan angka sebesar 77%. Hasil dari analisis regresi linier sederhana menunjukkan bahwa hasil uji t diketahui nilai  $t_{hitung}$  sebesar 13,615 dengan nilai  $t_{tabel}$  sebesar 0,677. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya variabel praktik pengalaman lapangan berpengaruh signifikan terhadap variabel kesiapan kerja karena  $t_{hitung} 13,615 > t_{tabel} 0,677$ , sama halnya juga dengan nilai signifikansi yaitu  $0,000 < 0,05$ . Dan diketahui besarnya nilai R Square adalah 0,696 atau 69,6 %. Hal ini berarti praktik pengalaman dapat menjelaskan pengaruh kesiapan kerja sebesar 69,6 % dan sisanya yaitu sebesar 30,4 % dipengaruhi oleh faktor lain.